



De Selección

En el último fin de semana compuesto por el sábado 19 y domingo 20 de junio, la selección de rugby Seven Femenino disputó el preolímpico en Mónaco, en donde nuestra Selección alcanzó a clasificar a los Cuartos de Final pero no alcanzó el objetivo, aunque esto constituye un tema menor.

Página 7

Año 31 / N° 893
Viernes 25 de junio de 2021
Director General
Javier C. Romero

El diario

www.eldiariodemoron.com.ar / Circula en la zona oeste del Gran Buenos Aires

CORONAVIRUS EN EL OESTE

Baja la curva de contagio en la región y avanza el plan de vacunación



Los distritos de La Matanza, Moreno, Merlo, Morón, Hurlingham e Ituzaingó tienen registrado hasta el momento 943.417 personas que recibieron al menos una dosis de la vacuna contra el coronavirus y 207.311 con

dos aplicaciones.

VacunatePBA

La Provincia aplicó al día de la fecha 6.731.855 de vacunas en todo el territorio, de las cuales 1.150.728 corresponden a la re-

gión oeste, constató el portal web del ejecutivo bonaerense, Sala de Situación.

La Matanza suministró 482.918 dosis; en Moreno fueron 159.706; 162.250 en Merlo; 179.236 en Morón; 87.148 en Hurlingham; y

79.470 en Ituzaingó. De la totalidad de vacunas inoculadas, 943.417 corresponden al componente 1 y 207.311 al componente 2.

Contagios

Por otro lado, entre los seis distritos de la zona oeste del conurbano bonaerense se registraron al día de la fecha 336.625 mil contagios de covid-19 de los cuales más de 304 mil han superado la enfermedad y 9.217 fallecieron, precisó el sitio web de la administración provincial.

El municipio con mayor caudal de población de la zona oeste, La Matanza, tiene registrado un total de 153.054 infectados, 4.159 fallecidos y 138.229 vecinos y vecinas que superaron la enfermedad; sigue el distrito de Moreno, con 52.635 contagiados, 1.169 muertos y 48.379 altas médicas; en tercer lugar, se encuentra el municipio de Merlo, con 52.534 casos positivos de coronavirus, 1.509 decesos y 46.746 altas.

Mientras tanto, Morón tiene hasta el momento 36.440 contagios, 1.158 fallecidos y 32.755 recuperados; en quinto lugar, se encuen-

tra el partido de Hurlingham, con 21.029 infectados, 615 muertos y 19.203 altas; por último, Ituzaingó es el que menos casos positivos presentó de los seis distritos, con 20.933 enfermos con el virus, 607 decesos y 18.856 pacientes recuperados, aunque también es el que menor población tiene entre las comunas de la región oeste.

Testeos

En la actualidad, en Buenos Aires se realizaron más de 4 millones de testeos de Covid-19, donde más de 836 mil corresponden a la región oeste. En La Matanza se realizaron 390.167 pruebas; Moreno con 125.530; Merlo tuvo 121.228; Morón con 97.319; 50.676 en Hurlingham; y el distrito de Ituzaingó efectuó 51.480 testeos.

Mortalidad

En toda la Provincia la tasa de mortalidad por coronavirus representa un 2,55% de los contagios -45.246 fallecidos en 1.777.084 infectados-, mientras que en zona oeste el porcentaje es ligeramente superior, 2,74% del total de enfermos con covid-19, si se tiene en cuenta los seis municipios. Fuente: ElCactus

Nos puedes leer online a través de nuestra página: www.eldiariodemoron.com.ar

HURLINGHAM

Arrancó la obra del nuevo Polideportivo de Villa Tesei

Página 2

MORÓN

Ghi: "al Estado no le son indiferentes las personas en situación de calle"

Página 3

ITUZAINGÓ

Seguridad: más patrulleros para al distrito

Página 5

MORENO

Suscriben convenios para programas sociales y productivos

Página 4

LA MATANZA

Ya se superó las 450.000 dosis aplicadas en el distrito

Página 6

CENTRO DE SALUD COMUNITARIO "SAN JOSÉ OBRERO"

Arrancó la obra del nuevo Polideportivo de Villa Tesei

Se construye en el predio de las calles Don Cristóbal y Aristizábal. Contará con pileta climatizada y estadio multideportes. Además, continúan las obras de mejoras en el Polideportivo de Hurlingham y en el Centro Recreativo municipal.



El intendente de Hurlingham, Juan Zabaleta, recorrió el inicio de obra del nuevo Polideportivo que se construye en el predio ubicado en la intersección de las calles Don Cristóbal y Aristizábal, en la localidad de Villa Tesei, que contará con un natatorio cubierto con pileta climatizada y estadio multideportes. En la zona donde se levanta el nuevo complejo, el municipio realizó varias obras de asfaltado de calles que antes eran de tierra con el objetivo de integrar los barrios y mejorar la calidad de vida de los vecinos.

"Villa Tesei necesitaba un espacio similar al que tenemos en el polideportivo de Hurlingham y hoy esto es posible gracias al programa Argentina Hace que puso en marcha el gobierno nacional a través del Ministerio de Obras Públicas, del ministro Gabriel Katopodis", dijo el intendente.

Y completó: "Nos da mucha alegría poder contar con este

tipo de obras, que no solamente van a posibilitar que las familias puedan disfrutar de la pileta climatizada y el estadio cubierto, sino que también dinamizan la economía, generan mano de obra, y esa es la decisión del presidente Alberto Fernández, que la obra pública vuelva a nuestros lugares, para esto decidimos renegociar la deuda externa, son ahorros que se devuelven entre otras cosas en políticas sanitarias y en obras".

Por otra parte, el Municipio sigue adelante con las obras

Pastas Picada Club
Boutique de Fiambras
ARENALES 433 - MORÓN

PASTAS FRESCAS ARTESANALES
LA Bolognesa
ENTREGAS A DOMICILIO
SALTA 22-MORÓN / 4628-7093

Facebook: prego.bistro
Delivery: 4489-0278
4483-5214

La esquina

PREGO
BISTRÓ & TAKE AWAY
9 DE JULIO 402, ESQUINA BMÉ. MITRE, MORÓN.

FORTALECIMIENTO

Medidores de dióxido de carbono para escuelas

El intendente Juan Zabaleta y el vicerrector de la UNAHUR, Walter Wallach, entregaron los medidores de dióxido de carbono "Aire Nuevo" a todas las escuelas del partido, de modalidad pública y privada. Es un dispositivo tecnológico desarrollado por la Universidad Nacional de Hurlingham para medir la ventilación en los espacios cerrados con el objetivo de disminuir el riesgo de contagio de Covid-19. Permite reforzar los protocolos y los cuidados en el marco del regreso seguro a clases presenciales.

"Este aparato inventado, diseñado y fabricado aquí en la Universidad lo hemos venido trabajando con todo el sistema educativo de Hurlingham, entregamos los medidores a las más de 160 escuelas públicas y privadas para medir el dióxido de carbono. Para los alumnos y las alumnas, para las familias, es una medida más de cuidado en la vuelta a la presen-

cialidad, para seguir trabajando en la salida de la pandemia", destacó el intendente.

Y agregó: "Son 15 meses muy difíciles los que estamos viviendo y el trabajo que se viene haciendo desde la universidad pública de Hurlingham, no solamente con este dispositivo, sino con el laboratorio de PCR, el Aula Virtual donde 27 mil chicos del sistema público cuentan con acceso a contenidos a través del teléfono, la computadora o la tablet que entregó el municipio, es muy importante. Estamos muy emocionados por tener a la universidad en el distrito".

Esta medida preventiva se suma a la reciente adquisición del municipio de nuevas cámaras termográficas que miden la temperatura y detectan a personas con fiebre, que se instalan en escuelas del distrito donde concurren más de 500 estudiantes y que tengan una sola entrada.



Nuevos móviles para más seguridad

Se incorporaron 20 patrulleros nuevos, que se suman a los vehículos que ya circulan en las calles para fortalecer el sistema de seguridad y prevenir hechos delictivos en los barrios.

Estos nuevos móviles se suman y forman parte de las múltiples herramientas tecnológicas incorporadas por la Secretaría de Seguridad del municipio de Hurlingham



¿Lo vendés? Lo llevamos

Intiexpress
www.intiexpress.com.ar

Retiro y entrega de mercadería en el día con el respaldo de Flit By PROSEGUR

EL MUNICIPIO COMENZÓ CON EL OPERATIVO ABRIGAR

Ghi: "al Estado no le son indiferentes las personas en situación de calle"

El Operativo Abrigar asiste con alimentos, abrigos y elementos de higiene a personas en situación de calle en los meses de bajas temperaturas. Estas tareas se complementan con distintas recorridas y la Casa Comunal, que se realizan todos los días del año.



En Morón, el Estado municipal puso en marcha el Operativo Abrigar con recorridas nocturnas por todo el territorio llevando viandas calientes, realizadas por instituciones sociales y religiosas, y un desayuno seco. Las comidas se realizaron respetando una dieta que diagramaron nutricionistas del equipo municipal. Además, hace entrega de frazadas, ropa, elementos de higiene personal y controles médicos.

En este sentido, el intendente, Lucas Ghi, explicó el funcionamiento del Operativo: "Todas las noches se prepara la estrategia de intervención en calle para abordar situaciones muy sensibles de personas que se encuentran en situación de calle. A quienes se les ofrece, entre otras cosas, venir a transitar esa experiencia tan delicada en un espacio que brinda el municipio de Morón que es la casa comunal".

La Casa Comunal y el Dispositivo de Atención a la Población en Situación de Calle se realizan durante todo el año. En

ambos espacios, que trabajan de lunes a lunes con un equipo de operadores y profesionales, se asisten a personas en términos de acompañamiento, salud, abrigo (frazadas y ropa) y alimentos.

El programa cuenta con una escuela que desarrolla encuentros semanales con un equipo docente de adultos de la Provincia de Buenos Aires, que se complementan con diferentes actividades y talleres culturales. El Gobierno local también lleva a cabo las gestiones necesarias para la restitución de derechos vulnerados, como a la identidad, acceso a la salud, a la justicia, a programas sociales de protección económica, entre otros.

La Secretaria de Desarrollo Social, Roxana Pierpaoli, detalló que desde el municipio

"se recorren todos los puntos de Morón llevando frazadas, abrigo, artículos de higiene y una vianda caliente, además de fruta. Durante la tarde también hacemos recorridas y acercamos una merienda. El dispositivo también está articulado con el sistema de salud. El vínculo nos permite reconstruir la falta de Estado que en algún momento hubo".

Además, las políticas de asistencia cuentan con un Centro de Día y uno de Noche. En el primero se reciben a 45 personas aproximadamente por día, donde se les brinda desayuno, la posibilidad de ducharse, cambiarse la ropa y un almuerzo, respetando todos protocolos necesarios para evitar la propagación del COVID-19.

Mientras que, en el Centro de Noche, se albergan todos los días, desde las 20 a las 8,

a personas que ya son abordadas desde los Dispositivos de Atención, y que desean permanecer. También se les facilitan la tramitación del DNI y la inserción a diferentes programas de empleo. Hasta el momento, ya se incluyeron a 10 personas al programa Potenciar Trabajo, el cual brinda un ingreso fijo que permite en algunos casos poder solucionar la situación habitacional.

"Al Estado no le es indiferente ninguna persona, ningún vecino y vecina de esta Ciudad que le toque atravesar una experiencia tan traumática como no contar con ningún espacio, con un hogar. No hay ningún vecino que sea invisible. Nos hacemos cargo, generamos políticas, contenemos, abrigamos y cuidamos de manera integral", concluyó el Intendente.

José Minaberrigaray

VASCO CONDUCCION

SETIA - 21/25

CAMPO SOMOS CRIADORES & CO.

RAMOS MEJÍA: AV. SAN MARTÍN 293
MORENO: AV. BARTOLOMÉ MITRE 3142
PROXIMAMENTE: MORÓN. SAN MARTÍN

Políticas alimentarias y Contención social

Por medio de dos acuerdos firmados con el Gobierno nacional, el Estado local pondrá en marcha un mercado de cercanía. Además, se implementará el Plan Accionar que busca dar respuesta a graves situaciones sociales.

El intendente, Lucas Ghi, y la presidenta del Consejo Nacional de Coordinación de Políticas Sociales, Victoria Tolosa Paz, firmaron convenios de cooperación entre el Municipio y el organismo para implementar acciones en conjunto basadas en el abordaje territorial y la alimentación. Se trata del Plan Nacional Accionar y la adhesión al programa de Acceso a Alimentos Saludables - Mercados MultiplicAR.

El Plan Nacional Accionar busca trabajar en los barrios de forma integral e implementar políticas sociales en las zonas más vulnerables, estableciendo un criterio de priorización. Algunas de las líneas de acción serán: dar soluciones habitacionales; acceso y permanencia en el sistema educativo; fortalecimiento del sistema sanitario; y la creación de centros integradores comunitarios, entre otros.

Por otro lado, el programa de Acceso a Alimentos Saludables - Mercados MultiplicAR tiene como objetivos la capacitación sobre el origen de los alimentos; y el acceso a alimentos de calidad nutricional a un precio que se relacione más con los costos de producción que con los de comercialización.

La Biblioteca de Asterión
Crítica de Libros

por Guillermo Belcore.
www.labibliotecadeasterion.blogspot.com

inscripción **2021**

www.venialaum.unimoron.edu.ar

UM
UNIVERSIDAD DE MORÓN

EL OBJETIVO ES EL FORTALECIMIENTO DE ESTOS PROGRAMAS

Convenios para programas sociales y productivos

La intendenta de Moreno, Mariel Fernández, y la presidenta del Consejo Nacional de Coordinación de Políticas Sociales, Victoria Tolosa Paz, acordaron la implementación de tres programas para fortalecer el abordaje territorial integral de sectores vulnerables.

Las autoridades suscribieron el Plan Nacional AccionAR de Ayudas Urgentes, el Programa Mercados MultiplicAR y uno de cooperación de Objetivos de Desarrollo Sostenible- Agenda 2030.

“Estoy muy contenta de poder recibir a una gran compañera que viene con un montón de políticas públicas para desarrollar en Moreno y que van fortalecer muchas tareas que ya estamos realizando vinculado a lo alimentario, a lo habitacional y el tema de la identidad, que tanto dificulta a las personas cuando no tienen en orden su documentación en las distintas tramitaciones que tienen que hacer para que el Estado los acompañe en esa situación de vulnerabilidad” aseguró la Intendenta de Moreno y destacó que “la articulación entre el gobierno nacional, el Municipio y la comunidad es fundamental para que las políticas que se desarrollen lleguen de forma efectiva a la población para las que están destinadas.”

Por su parte, Tolosa Paz explicó que los convenios firmados “tienen que ver con la llegada del Plan



Nacional Accionar que se construye desde el Consejo Nacional de Coordinación de Políticas Sociales en la búsqueda a activa de los niños y niñas de Moreno que tienen baja talla. La Argentina tiene estadísticamente 70 mil niños y niñas con baja talla, Moreno no es la excepción como no lo es ninguna de las localidades en las que nos acercamos con herramientas concretas. La firma de un convenio por 12 millones de pesos que llegan a este municipio para que el equipo social pueda brindar las ayudas necesarias en la emergencia y en la extrema vulnerabilidad que viven algunas familias con

niños de 0 a 5 años”. Además, la titular del CNCPS destacó que “El dato surge de un gran sistema de salud que tiene Moreno que registra por supuesto la baja talla y que luego el consejo articula en la devolución de estos dineros para poder resolver la erradicación de letrinas, la erradicación de pisos de tierra, las mejoras obviamente habitacionales de esas familias que están viviendo en la extrema vulnerabilidad y necesitan de un Estado Nacional, provincial y en este caso municipal que los contenga y los acompañe en la mejora de esa calidad nutricional de estos chicos”.

Avanzan las obras de la autopista Presidente Perón

El Intendente de Merlo, Gustavo Menéndez, acompañó al Gobernador Axel Kicillof y al Ministro de Obras Públicas de la Nación Gabriel Katopodis a recorrer el avance de las obras de la Autopista Presidente Perón.

Las obras se extienden a lo largo de 83 km, desde el Acceso Oeste en Ituzaingó hasta la Autovía RP2 en La Plata, y comprenden la construcción de una Autopista semiurbana sobre traza nueva con dos carriles por sentido, colectoras, distribuidores, pasos a nivel, iluminación y nueva señalización inteligente.

La Autopista Presidente Perón conectará a 12 municipios: San Isidro, General San Martín, Tres de Febrero, Hurlingham, Ituzaingó, Merlo, La Matanza,

Ezeiza, San Vicente, Presidente Perón, Florencio Varela y Berazategui, beneficiando a más de 12 millones de habitantes. Actualmente, se encuentran en ejecución los tramos I, II y III, y el Tramo IV está próximo a reactivarse.

En la jornada, además de los mencionados, estuvieron presentes las intendentas e intendentes de La Matanza, Fernando Espinoza; de Ezeiza, Alejandro Granados; de Berazategui, Juan José Mussi; de Las Heras, Javier Osuna; de Marcos Paz, Ricardo Curuchet; de Presidente Perón, Blanca Cantero; de Cañuelas, Marisa Fassi; de Lomas de Zamora, Martín Insaurralde; de Almirante Brown, Mariano Cascañares; de Ituzaingó, Alberto Descalzo; y de San Vicente, Nicolás Mantegazza.



SEGURIDAD

Más patrulleros para el distrito

El intendente Alberto Descalzo y Sergio Berni -ministro de Seguridad bonaerense- presentaron treinta nuevos vehículos policiales para ser utilizados por los Agentes de Seguridad Local de Ituzaingó.

El acto tuvo lugar frente al edificio municipal, donde estuvieron presentes Marta Pérez -senadora provincial- Pablo Piana -presidente del Concejo Deliberante local-, Pablo Descalzo -jefe del Gabinete municipal-, Juan Manuel Álvarez Luna -secretario de Gobierno y Seguridad- y Marcelo Méndez -subsecretario de Seguridad y Justicia-.

Berni entregó 10 nuevos autos y 20 motos, que se suman a los 20 autos y 10 motos 0 km que anteriormente entregados anteriormente, por el gobernador Axel Kicillof, gracias a una inversión de más de 120 millones de pesos.

“Hay que mirar lo que estamos poniendo hoy en la calle para confirmar a los y las bonaerenses, el esfuerzo que realiza la provincia junto a cada uno de los intendentes, en la tarea de poner de pie un sistema de seguridad que estaba totalmente devastado hasta hace un año y medio atrás”, sostuvo Sergio Berni.

Concluida la presentación, el jefe comunal afirmó: “Seguimos acompañando y articulando políticas con el gobierno provincial,



trabajando por el desarrollo y el crecimiento de nuestra ciudad”. Y agregó: “Fortalecer la seguridad también tiene que ver con brindar mejores oportunidades para los vecinos y vecinas, con la formación educativa y con una justicia que brinde respuestas, razón por la que nos debemos una reforma judicial que esté a la altura de las necesidades de los vecinos y las vecinas de Ituzaingó y de la Argentina toda”.

Este acto se da en el marco del Programa Integral de Seguridad Ciudadana “Comunidad en Red” que desarrolla el municipio e in-

cluye diferentes herramientas desplegadas en el territorio, para apoyar las políticas de seguridad bonaerenses. Entre otras cosas, incluye la entrega gratuita del botón antipánico, las más de 200 cámaras de seguridad municipales, la incorporación de 240 alarmas vecinales que se suman a las 140 ya instaladas, la incorporación de lectoras de patente ubicadas de manera estratégica en las delimitaciones del distrito, la renovación del centro de monitoreo y la puesta en marcha de un moderno sistema analítico de monitoreo en red, para prevenir el delito.

Móvil sanitario recorre los barrios

Comenzará a funcionar en diferentes barrios del distrito el móvil sanitario que pretenderá reforzar el control de la salud de los habitantes, aumentando los turnos que se pueden ofrecer desde las salas de atención primaria.

El Móvil Sanitario contará con los siguientes servicios:

- Controles de niño sano, adultos, y de salud bucodental.
- Se administrarán vacunas del Calendario Nacional de Vacunación.
- Talleres de salud bucal, nutrición, alimentación saludable, lactancia materna, cesación tabáquica, etc.
- Aptos físicos
- Firma de libreta de Asignación Universal por Hijo.
- Los adultos podrán controlar su peso, tensión arterial, glucemia, etc.
- Los niños, niñas y adolescentes podrán obtener certificados

de salud, con un año de duración podrán ser utilizados para el inicio de las actividades presenciales post pandemia. La atención se hará a través de turnos programados, cada 20 minutos, y otorgados desde las salas de atención primaria del municipio.

El cronograma de funcionamiento será el siguiente:

- Del 22 de junio al 2 de julio, Club Santa Rita (Zorrilla de San Martín entre Santos Vega y Segundo Sombra).
- Del 5 de julio al 16 julio, Plaza Santos Dumont (Santos Dumont y Antofagasta).
- Del 19 de julio al 30 de julio, Sociedad de Fomento 17 de agosto (Bagnat entre San Fernando y Sandino).
- Del 2 de agosto al 13 de agosto, Sociedad de Fomento Iparraguire (Fader entre Pinto y Caaguazú).



HINODE
Sabés la diferencia entre alimentarse y nutrirse?
Comer: llevarse alimentos a la boca
Alimentarse: comer para vivir
Nutrirse: proceso biológico para el normal funcionamiento del cuerpo
Un cambio de desayuno hace la diferencia!
Te ayuda a:
Cambiar de hábitos para controlar peso.
Aumentar la masa muscular perdiendo grasa.
Tener más energía, mejor rendimiento deportivo.
Solicita evaluación corporal "GRATIS".
100% DE GANANCIA

¡ÚNETE A NOSOTROS!
Se parte de nuestro staff de consultoras CONSULTORAS

Ángeles Vega
Asesora Bienestar
11 6972 8452
@AngelesVega15

Conocelo y Alojate

HOTEL ALHAMBRA
TEL.: 2625-422732/ 15594449
E-mail: hotelalhambra1@gmail.com.ar
Sarmiento 55 - General Alvear - Mendoza

Cooperativa Cotillón

Sandra Teléfono **4629-0710**

Crisólogo Larraalde 848 - Morón
cooperativa.cotillonsandra@gmail.com

LAVADO (INTERIOR Y EXTERIOR), DESINFECCIÓN, LUSTRADO Y PULIDO DE VEHÍCULOS

SANCHEZ OSVALDO R.
OFICIAL LAVADOR

15 3644 9280

OSVALDO SANCHEZ

DON OSVALDO@63

SANTA CATALINA 562 MORON

"Don Osvaldo"

Pavese
PASTAS FRESCAS Mitre 887
4629-9258

LOCAL NUEVO - La CALIDAD, la de SIEMPRE

Nueva Dirección: B.Mitre 887 / 4629-9258

La Biblioteca de Asterión
Crítica de Libros

por Guillermo Belcore.
www.la.bibliotecadeasterion.blogspot.com

KIOSCO MIGUEL...
DIARIOS Y REVISTAS
90 AÑOS

En la esq. Salta y Sarmiento - Morón Norte

Free Water
"La mejor opción de agua"

Contactenos al: 15-4989-5853

¿Querés dar a conocer tu Empresa, Negocio, Oficio o Profesión?

11 6617 2891
dmfranco27@yahoo.com.ar

El diario DE MORÓN
dmfranco27@yahoo.com.ar

https://es-es.facebook.com/eldiariomorón
https://twitter.com/eldiariomorón

FERNANDO ESPINOZA

“La Matanza ya superó las 450.000 dosis aplicadas”

El jefe comunal, Fernando Espinoza, recorrió junto a representantes del equipo de salud del distrito, las instalaciones del vacunatorio ubicado en el nuevo Centro Universitario de la Innovación en González Catán, uno de los veintinueve centros de inoculación designados en el municipio para la aplicación de la vacuna contra el Covid-19. En el marco del megaoperativo de vacunación más grande de toda la historia argentina, La Matanza cuenta con 453.000 dosis aplicadas.



magnífico equipo logramos llegar a esta cifra que es muy esperanzadora”. “El sistema de vacunación contra el Covid-19 avanza a ritmo acelerado”, agregó.

Espinoza remarcó la situación epidemiológica del distrito: “La Matanza sigue estando en el lugar número treinta y ocho en el ranking de contagios de las ciudades con más de 100.000 habitantes en la provincia de Buenos Aires, por debajo de ciudades como Mar del Plata o Bahía Blanca; Y tiene casi un 300% menos de contagios por habitante que la Capital Federal”.

“La vacuna es la llave que nos abrirá las puertas para volver a te-

ner una vida normal y poder recuperar la libertad. Para poder tener esa libertad tenemos que vacunarnos. Por eso les pedimos que aquellos que aún no se anotaron, y son mayores de 18 años, se inscriban en www.vacunatepba.gba.gob.ar. También les solicitamos a nuestros jóvenes que nos sigan ayudando a que se registre toda la familia, vecinos y amigos. Apalamos a la solidaridad y al amor de nuestra juventud, que ya lo está demostrando”, indicó Espinoza y resaltó que los mayores de 60 años pueden acercarse con su DNI a cualquier centro de VacunatePBA para recibir la primera dosis.

“Empieza una nueva Argentina, una nueva provincia y una nueva Matanza. Por eso, desde este emblemático, hermoso y flamante edificio, que es el nuevo Centro Universitario de la Innovación en González Catán cuyas puertas se abrirán en agosto y será el primer Centro Universitario de la Innovación en toda la Argentina especializado en carreras de nuevas tec-

APERTURA

Centro Universitario de la Innovación

El jefe comunal Fernando Espinoza y Silvina Gvirtz, secretaria de Ciencia, Tecnología y Políticas Educativas, en representación del municipio de La Matanza; junto al ministro de Educación de la Nación, Nicolás Trotta; la vicegobernadora de la provincia de Buenos Aires, Verónica Magario y el secretario de Políticas Universitarias, Jaime Perczyk, suscribieron un convenio mediante el cual se crea el Centro Universitario de la Innovación, que funcionará en la ciudad de González Catán en un moderno edificio construido por el municipio donde se cursarán carreras de la UBA, de la UTN, UNQUI, UNPAZ, UNAHUR y otras universidades nacionales con propuestas de innovación y desarrollo tecnológico.



jarsat COMPUTACION

Equipos - Notebooks - Insumos - Accesorios - Servicio Técnico

MORON: Av. Rivadavia 18.386
Tel.: 4483-0740

Visite nuestros Productos y Servicios en www.jarsat.com.ar

De Selección

Por Luis Gambino

En el último fin de semana compuesto por el pasado 19 y domingo 20 de junio, la selección de Seven femenino disputó el preolímpico en Mónaco, en donde nuestra selección alcanzó a clasificar a los Cuartos de Final pero que no logró el objetivo, aunque esto constituye un tema menor.

En la fase de grupos, superó a México por 36 - 0 y a Samoa por 15 - 12 sobre el final del partido. Ambos partidos disputados el día sábado, que las clasificó a instancias definitivas. Ya el domingo Rusia las superó por 41 - 7 y en

Cuartos de Final, Hong Kong las dejó sin ilusión al vencerlas por 22 - 5.

Lo relevante es que **Sofía González**, jugadora de SITAS, fue parte del plantel y la Triwoman del equipo al anotar uno en cada partido. Notable apertura y desde la cuna en el club, es motivo de orgullo del Club de El Palomar.

En cuanto a la selección, necesitó más tiempo de trabajo conjunto en la previa de tal exigente compromiso y solo lo hicieron por zoom en toda la etapa de la preparación. Solo se juntaron una semana antes en el propio Mónaco y aun así hicieron un destacado papel.



¿Querés dar a conocer tu Empresa, Negocio, Oficio o Profesión?

11 6617 2891

dmfranco27@yahoo.com.ar

El diario DE MORÓN

<https://es-es.facebook.com/eldiariomoron>

<https://twitter.com/eldiariomoron>

Servicio de Catering

Víandas a empresas

Confitería Panadería

www.panaderianuevacordoba.com.ar

Córdoba 807-Morón Tel 2195-5915/4627-4875 a 50 mts del Nuevo Hospital de Morón

El Gallo ajusta el rumbo

Por Charly Artesi

Después de un comienzo irregular, **Deportivo Morón** parece encausar su rumbo en el campeonato, al menos así lo indican los resultados. Siempre dentro de la medianía que abunda en la categoría y también en la zona que compete, El Gallo no escapa de la misma.

Estuvo seis partidos sin ganar, con tres derrotas de visitante: Gimnasia (Jujuy) (2-0), Barracas Ctral. (1-0); Atlético Rafaela (3-1) y tres empates de local: Instituto (Cba) (2-2), Independiente (Mza) (2-2), Brown (Madryn) (0-0). Con estas igualdades en casa, dos de ellas eran triunfos hasta los minutos finales, Morón quedó debajo de la mitad de la tabla. Para su tranquilidad logró dos triunfos seguidos por primera vez en el torneo.

Una importante y justa victoria ante el siempre difícil Brown de Adrogué (1-0), de visitante y repitió el resultado para vencer a San Martín de San Juan de local.

Cuando parecía que la racha victoriosa se encaminaba, El Gallo cayó ante Villa Dálmine (2-0), en Campana. El local marchaba último en la tabla, sin haber ganado y sólo había marcado dos goles. Revirtió los tres temas ante un Morón que no esperaba la caída. La misma fue consumada tras otro golpe de gracia del arquero Matías Mansilla quien otra vez salió sin sentido hasta la mitad de la cancha para cortar un avance del rival, que así marcó el segundo gol. Pero el portero tuvo su premio, de tanto abandonar su arco terminó abandonando el Club ya que rescindió su contrato para irse a Patronato (Paraná). Por el momento lo reemplazará el juvenil Juan Rojas.

Vuelta al triunfo

Morón volvió a ganar en el Nuevo Francisco Urbano (donde sigue invicto) ante el ascendido San Telmo (2-0). El conjunto de Lucas Bobaglio sacó la diferencia sobre el final de la primera mitad (gol de Tobías Zárate). En la segunda parte El Candombero buscó el empate pero El Gallo supo aguantar y otra vez volvió a convertir sobre el final (Luciano Guaycochea). En los últimos cinco encuentros Morón parece estar más firme en defensa (ganó cuatro y empató uno, todos sin goles en contra). La vuelta de Cristian Lillo a la titularidad le dio más consistencia y experiencia a la zona media. En ofensiva tiene intenciones aunque le cuesta llegar al gol.

Cuando Morón gana, no le sobra demasiado aunque cuando pierde nadie lo supera claramente. No juega mal pero le falta dar ese salto que marca la diferencia.

Cuatro fechas del final de la primera rueda, El Gallo está en la mitad de la tabla, a seis puntos del líder Güemes (Sgo. del Estero). A pesar de los puntos perdidos y de la medianía reinante, una racha regular de buenos resultados a Morón lo acercarán a la parte alta de las posiciones. La ilusión no se pierde.

Se concretó un viejo anhelo

El 17 de Junio quedará como una de las fechas históricas en la vida de Deportivo Morón, Ese día se firmó el convenio, acompañado por el Intendente Lucas Ghi por el cual El Club logró la cesión de tierras por parte de la Ex Base Aérea de Morón.

Se trata de 13 hectáreas y media que la Fuerza Aérea le cedió a Deportivo Morón que utilizará el preciado espacio para realizar un complejo deportivo que abarcará varios aspectos del fútbol y que serán beneficio del Club.

QUEREMOS ACOMPAÑARTE SIEMPRE

B. Mitre 976 - Morón
Tel. 2149-5401 / 2148-5584
C.terruzzi@metropolseguros.com.ar

- INTEGRAL DE COMERCIO
- COMBINADO FAMILIAR
- ACC. PERSONALES
- AUTOMOTORES
- CAUCION

METROPOL SEGUROS

De Primera

Por Luis Gambino

Tiempos de crecimiento institucional está viviendo Deportivo Morón y no es poco. Tras muchas marchas y contramarchas en los últimos diez años el club dispondrá de 13,5 hectáreas en la ex brigada aérea que allí se instale el centro deportivo que incluirá las correspondientes canchas de fútbol para partidos oficiales y entramientos para las categorías menores, además, de un polideportivo con actividades múltiples. Esto llevará años de trabajo mancomunado, pero que potenciará el futuro del club al máximo. Pero no solo eso es motivo de orgullo, en días pasados se reunieron por el comienzo de la última etapa del traspaso: autoridades municipales, inversor y dirigentes del club, por lo que está muy próximo el inicio de la construcción del polideportivo más grande del Oeste del Gran Buenos Aires.

Cuando todo esto finalice y con la renovación paulatina gerencial que ya está en marcha, mas tarde o mas temprano, Morón será un club de Primera que juegue en la máxima categoría. Es mejor llegar de la mano de proyectos a mediano o largo plazo que conseguir logros efímeros que duran menos que un suspiro.

La Biblioteca de Asterión

Crítica de Libros

por Guillermo Belcore
www.la bibliotecadeasterion.blogspot.com

MORÓN SHOP

Toda la indumentaria del Gallo en un solo lugar

Todas las Tarjetas

A. Brown 828 Local 16 - Morón
Tel 4 4 8 9 - 4 8 4 5

La Velet

Gustos para llevar

- Muzzarella
- Jamón y morrón
- Napolitana
- Salchicha
- Primavera
- Ananá
- Calabresa
- Verdeo
- Palmitos
- Panceta cíciuela
- Panceta con huevo frito
- Fugazzeta
- Provenzal
- Papitas
- Jamón
- Panceta
- Choclo
- Criolla
- Espinaca c/salsa blanca
- Alcaucil
- Zapallito
- Roquefort
- Anchoa
- Champignón
- Cancha
- Aceitunas verdes
- Aceitunas negras
- Provolone
- Huevo
- Albahaca
- Atún
- Rúcula

4627-8334

A. Brown 301 esq. Abel Costa MORÓN

Italia Helados

Envíos Sin Cargo

4466-1546

Av. Cristiania 1723
Fte. Plaza Atalaya

FERRETERIA "Bruno"

Electricidad-Gas-Plomería-Pinturas
Tejidos - Sanitarios - Pesca - Bazar
Herrajes-Copias de Llaves-Art.Pesca

Abierto de Lunes a Sábado
Córdoba 767 al lado del Hospital de Morón

Arjo 4489-4400

TODOS INSUMOS

Insumos PC / Notebooks / Tablets / Service Técnico
Especializado / Recargas de Tintas y Toners / Service de Tintas Continuas / Reparación de Impresoras

Brown 1017-Morón / arjo@jarsat.com.ar / [ArjoComputacion](https://www.facebook.com/ArjoComputacion)

Morón |
 | Buenos Aires | Argentina |
 Director General: Javier Carlos Romero
 Publicidad: 15 6617 2891
 E-mail: eldiariodemoron@yahoo.com.ar
 Registro Propiedad Intelectual 481021

El diario

Morón entrega medidores de ambiente en gimnasios y escuelas

El intendente realizó la entrega en comodato de los medidores a los gimnasios. La acción se replicó en escuelas públicas y privadas del distrito. Próximamente, continuarán en locales gastronómicos con el fin de brindar espacios seguros para los vecinos y vecinas.

El intendente de Morón, Lucas Ghi, realizó la entrega, en comodato, de medidores de dióxido de carbono "Aire Nuevo" a los gimnasios "Carpe Diem" y "Oxígeno" de Haedo. Estos dispositivos, permiten controlar el nivel de renovación de aire en espacios cerrados y así reducir la posibilidad de contagio del Covid-19.

El jefe comunal explicó que "decidimos también ponernos a disposición de los gimnasios que fueron especialmente castigados por esta pandemia. Estuvieron durante mucho tiempo cerrados, trabajando con aforo, con todas las limitaciones que eso supone y una de las modalidades que pensamos para acompañarlos fue acercarle estos equipos". Y agregó: "Lo que queremos es evitar la propagación de este virus y generar condiciones de habitabilidad de los espacios con la debida seguridad".

Asimismo, en el marco de la vuelta a las clases presenciales, el Estado local entregó medidores de dióxido de carbono "Aire Nuevo" a instituciones educativas de todo el territorio, los que permiten controlar el nivel de renovación de aire en espacios



cerrados, brindando una correcta ventilación.

El jefe comunal se acercó a diferentes establecimientos para otorgar los equipos. Entre ellos estuvieron: el Colegio Centro Cultural Haedo y la Escuela Almafuerte, de Castelar; la Escuela Incorporada Modelo José Manuel Estrada, en Morón sur; el Instituto Inmaculada, de Castelar, y la Comunidad Educativa Parroquial Nuestra Señora del Buen Viaje, de Morón.

Estos equipos, diseñados y desarrollados por la Universidad Nacional de Hurlingham, son entregados a instituciones públicas y privadas, en las últimas cedido en comodato, para contener la propagación del coronavirus. A su vez, el Municipio ya está terminando de cubrir los Jardines, Primarias, Secundarias, Técnicas y Edu-

cación Especial.

En ese sentido, Ghi destacó: "Ya venimos otorgando una muy buena cantidad a las escuelas públicas a partir de un esfuerzo compartido con la Provincia que ya están provistas de esta herramienta, y también estamos avanzando con las escuelas de gestión privada. Son un aporte que hace el Estado Municipal para sobrellevar este momento e ir recuperando, vacuna mediante, las rutinas que fuimos perdiendo producto de esta circunstancia tan delicada".

En los próximos días, la adjudicación de esta herramienta también se replicará en locales gastronómicos del partido.

Durante la jornada acompañaron al intendente la secretaria de Educación, Cultura y Deporte, María José Peteira y el director de Deporte y Recreación, Víctor Campagnoli.

COLEGIO WARD
Buenos Aires

Institución cristiana abierta a la comunidad

Turno vespertino

BACHILLERATO PARA ADULTOS
Duración: 3 años. Orientación en Gestión y Administración. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE INGLÉS
Duración: 4 años. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE EDUCACIÓN FÍSICA
Duración: 4 años. Acreditación oficial.

FORMACIÓN BÁSICA MUSICAL (FOBA)
Acreditación oficial. Convenio con el IUNA: ingreso directo a la Lic. en Artes Musicales. Edad mínima: 14 años.

ESCUELAS DEPORTIVAS y MUSICALES
Abiertas a la Comunidad: Atletismo, Handball, Natación, Fútbol, y Voley // Técnicas instrumentales y de iniciación musical.

Héctor Coucheiro 599 (B1707ASK)
 Villa Sarmiento, Pcia. de Buenos Aires **www.ward.edu.ar**
 4658-0348 - info@ward.edu.ar

"El avance hacia la utopía requiere de muchas batallas pero, sin duda, la primera es la batalla cultural"

Floreale Gorini



centro cultural
de la cooperación

FLOREAL GORINI

Avenida Corrientes 1543 (C1042AAB) CABA
 Informes: [011] 5077-8000 (Boletería: int. 8313)
 www.centrocultural.coop /CentroCulturalCooperacion

